



Lettre parents HABILLEMENT

Chers parents,

Voici quelques informations utiles pour la vie en crèche en ce qui concerne les habits de votre enfant

Pour nous il est primordial que votre enfant soit habillé de façon **décontractée**.

Comme nous sortons tous les jours soit sur notre aire de jeux, soit pour une promenade ou autre petite excursion...même s'il pleut ou s'il fait froid, les habits doivent donc être choisis **selon la météo**.

HIVER : Les enfants doivent se vêtir d'une bonne veste chaude avec tirette et d'un pantalon tous **deux imperméables** ! Un anorak comme anorak de ski est à recommander.

Les souliers ou bottes chaudes doivent être d'une bonne qualité et également **imperméables** (GORE-TEX/TEXAPORE)!

Chaque enfant doit avoir son bonnet (chaud) couvrant les oreilles par exemple une cagoule, ainsi une écharpe de préférence un buff et des moufles imperméables (idéal avec des tirettes ou lisière rallongée).

AUTOMNE/PRINTEMPS avec températures différentes un jour à l'autre les enfants doivent avoir les deux : vestes chaudes et des

vestes moins chaudes et pantalons imperméables comme ceux qu'on trouve dans les grandes surfaces à mettre sur le pantalon normal. Printemps : pensez aux premiers soleils et aux vestes plus fines.

ÉTÉ : Les enfants doivent mettre un chapeau ou casquette contre le soleil.

Pensez à ce que l'enfant puisse mettre ses vêtements sans aide. Donc les habits doivent être **de bonne taille, facile à manoeuvrer**.
Préférez tirettes, scratch

Il est important de nous fournir assez d'habits de rechange dans la bonne taille.

Tous les habits de votre enfant doivent être marqués de son prénom ou nom !

Nous vérifions régulièrement les chaussures et les pantoufles de votre enfant car il est important qu'ils soient de bonne qualité ainsi qu'à la bonne taille. Nous mesurons les pieds et chaussures de votre enfant régulièrement et vous aviserons si nécessaire d'acheter une nouvelle paire.

Votre enfant grandit vite et il ne vous dira pas que ses chaussures lui font mal, car il ne le sent pas. Il rétracte ses orteils pour s'adapter aux chaussures ! Cela peut causer des déformations et une mauvaise posture.

Attention : Si votre enfant n'a pas les bons vêtements pour sortir, la direction peut **refuser l'accueil** de votre enfant.